

Jung und Alt haben gleiche Interessen

An einem Samstagmorgen gehen Lisa und ihre Freundin Sophia zum Wohnblock von Frau Walter. Sie sind zum Handarbeiten verabredet. Lisa klingelt und als die Türe aufgeht laufen sie in den zweiten Stock zu Frau Walter. Frau Walter wartet schon auf sie. Lisa und Sophia freuen sich das Frau Walter ihnen das häkeln beibringt. Frau Walter`s Mann ist vor kurzem gestorben darum lebt Frau Walter allein in der Wohnung. Frau Walter hat alles bereitgelegt um mit Lisa und Sophia eine Mütze zu häkeln. Sophia häkelt eine rosa Mütze und Lisa eine blaue. Beim häkeln kommen sie ins Gespräch. Darum erfahren sie das Frau Walter vor kurzem ein neues Handy gekauft hat. Lisa und Sophia dürfen noch bei Frau Walter Mittag essen, sie hat leckere Lasagne gemacht. Am Nachmittag sind die Mädchen mit den Mützen fertig geworden. Dank dem Gespräch von vorhin wissen Lisa und Sophia das Frau Walter Hilfe mit ihrem Handy braucht. Die Mädchen erklären ihr einige Sachen auf dem Handy. Frau Walter und die Mädchen danken sich gegenseitig für ihre Hilfe. Lisa und Sophia merken das es Zeit ist Nachhause zu gehen. Sie Verabschieden sich und gehen glücklich Nachhause.

